

Ecopetrol encontró dos yacimientos de gas en La Guajira

Publicado en 22/02/2024 7:53 pm

NACIÓN



Se estima que las reservas de este hidrocarburo podrían incrementar entre 35 y 50 años si se continúa la exploración de depósitos convencionales y no convencionales.

Compartir   

Tras la exitosa perforación en el pozo Orca Norte-1, **Ecopetrol** informó que comprobaron la presencia de dos nuevas acumulaciones de gas que amplían el potencial de La Guajira.

Orca Norte-1 es el nombre de la perforación en aguas profundas que inició en noviembre de 2023 y finalizó en noviembre de este año. La operación se hizo bajo los más altos estándares de la industria, con uno de los mejores desempeños operacionales de los pozos del Caribe colombiano y sin incidentes que afectaran a personas o al medio ambiente.

El pozo fue perforado en tiempo récord (38 días) con un desempeño de 3,7 días por cada 1.000 pies perforados y un tiempo no productivo del 7%; ambas marcas de clase mundial en operaciones costa afuera.

Además, Se obtuvo información importante del subsuelo tanto en el objetivo de la delimitación, como en nuevos intervalos de interés exploratorio encontrados.

“Este pozo se suma a los recientes éxitos exploratorios en las diferentes provincias del offshore del Caribe colombiano: Gorgon-2 ST2 y Uchuva-1 en 2022, y Glaucus-1 en 2023, ratificando la seguridad energética gasífera en el país”, afirmó la compañía en el comunicado.

Los resultados de este nuevo descubrimiento continuarán en evaluación para determinar su viabilidad comercial.

Según cuentas de la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH), hoy las reservas probadas de gas natural están en 7,2 años. Se estima que estas reservas podrían incrementar entre 35 y 50 años si se continúa la exploración de yacimientos convencionales y no convencionales y se construye más infraestructura que permita su importación.

LE PUEDE INTERESAR



'Lentejos' conservadores se quedan con el Mindeportes



Docentes provisionales protestarán hoy frente a la Alcaldía...



Presidente se reunirá con los alcaldes del país en su...



La apretada agenda del alcalde en la República de Corea del...

< PREVIO

SIGUIENTE >

1 De 16

NOTICIAS RECIENTES

Mitchel El Titan y Dr. Flow lanzan «Sin Mente»

22/02/2024 8:17 pm

MinHacienda anticipa renegociación de las vigencias futuras

22/02/2024 8:00 pm

Ecopetrol encontró dos yacimientos de gas en La Guajira

22/02/2024 7:53 pm

Luz Marina Araque Lara, Mujer Cafam Magdalena

22/02/2024 7:17 pm



permiso de importación.

 [Ecopetrol encontró dos yacimientos](#) [magdalena](#) [mundo](#) [noticias](#) [SANTA MARTA](#)



← ANTERIOR

[Autonomía política y fiscal](#)

SIGUIENTE →

[MinHacienda anticipa renegociación de las vigencias futuras](#)



Página oficial del periódico
HOY DIARIO DEL MAGDALENA

Fundado el 29 de julio de 1993
Líder en la Región

[Términos y Condiciones](#)
[Políticas de privacidad](#)
[Política de eliminación de datos](#)

SOBRE NOSOTROS

• Dirección:

Distrito Turístico Cultural E Histórico,
Cra. 4 #19 - 49, Santa Marta, Colombia

• Email:

gerencia@hoydiariodelmagdalena.com.co

• Teléfonos:

Gerencia 5-4317609
Departamento de Publicidad: 5-4214171
Suscripciones y Circulación: 5-4214200
Conmutador PBX 5-4214171

• Información Adicional:

NIT: 819.004.091-1
Razón social: EDITORA DE MEDIOS SAS
Medio afiliado a AMI.

